

Enfermedad del legionario

La enfermedad del legionario es un tipo de neumonía. Es causada por bacterias y **no se puede transmitir de una persona a otra.**

Se trata fácilmente con antibióticos y la mayoría de las personas mejoran con tratamiento temprano.

Las personas se enferman al inhalar vapores de agua que contienen la bacteria (por ejemplo, el rocío de una torre de enfriamiento contaminada). Las unidades de aire acondicionado de las ventanas NO presentan un peligro.

Usted corre mayor riesgo si ya cumplió los 50 años de edad (especialmente si fuma), tiene una enfermedad pulmonar crónica, un sistema inmunitario debilitado o toma medicamentos que debilitan el sistema inmunitario.

¡NO ESPERE! BUSQUE AYUDA DE INMEDIATO SI SE SIENTE ENFERMO/A.

- Si tiene fiebre, escalofríos, dolores musculares o tos, busque atención médica de inmediato.
- Esto es especialmente importante si usted tiene una enfermedad que afecta a la respiración o si fuma.
- Díglele a su proveedor de atención médica que le preocupa la enfermedad del legionario. Su proveedor podría necesitar hacerle pruebas para averiguar si tiene la enfermedad del legionario o una infección distinta.